

## Pelatihan Dalam Meningkatkan Pemahaman Akuntansi Keuangan Pada Siswa Siswi SMAN 2 Curup Rejang Lebong

**Vivi Oktari**

Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Pat Petulai Rejang Lebong

[vivi.oktari@rocketmail.com](mailto:vivi.oktari@rocketmail.com)

**Dioni Lestari**

Mahasiswa Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Pat Petulai Rejang lebong

---

**Article History:**

Received: 19 Januari 2023

Revised: 22 Februari 2023

Accepted: 06 April 2023

**Keyword :** Accounting,  
Financial Accounting,  
High School

**Abstract :** *State Senior High School (SMAN) 2 Rejang Lebong has the most students in the field of social sciences, especially accounting. The accounting department at SMAN 2 Rejang Lebong is one of the majors that has a positive response and has many enthusiasts, so the number of students majoring in accounting at SMAN 2 Curup Rejang Lebong is very significant. One of the problems faced by SMAN 2 Curup Rejang Lebong is that many students do not understand more deeply about accounting, more precisely about financial accounting, future career paths about accounting and updated regulations related to the basic concepts of accounting, financial recording & reporting. As a result, many students do not know about the latest rules regarding the basic concepts of accounting, especially financial accounting in financial recording and reporting and are confused about the next accounting career path. The method of implementing activities in community service is the lecture, interview, discussion, and evaluation method. The results of the training were an increase in the ability of students at SMAN 2 Curup Rejang Lebong plus education and lectures that could motivate students majoring in accounting to always update accounting rules and be ready to support future careers.*

---

**Abstrak**

Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 2 Rejang Lebong memiliki siswa terbanyak dibidang ilmu Pengetahuan Sosial khususnya akuntansi. Jurusan akuntansi di SMAN 2 rejang Lebong merupakan salah satu jurusan yang memiliki respon positif dan banyak peminatnya, sehingga jumlah siswa jurusan akuntansi di SMAN 2 Curup Rejang Lebong sangat signifikan. Salah satu masalah yang dihadapi SMAN 2 Curup Rejang Lebong banyak siswa - siswi yang kurang memahami lebih dalam tentang akuntansi lebih tepatnya terhadap akuntansi keuangan, jenjang karir kedepan tentang akuntansi serta aturan-aturan terupdate terkait konsep dasar akuntansi, pencatatan &

pelaporan keuangan. Untuk Mengatasi masalah ini, sebuah pelatihan dalam meningkatkan pemahaman akuntansi keuangan pada siswa siswi SMAN 2 Curup Rejang Lebong dilakukan untuk memberikan pengetahuan lebih tentang akuntansi keuangan dan menambah wawasan akuntansi tentang aturan-aturan terupdate serta memberi gambaran jenjang karir masa depan lulusan akuntansi. Metode pelaksanaan kegiatan dalam pengabdian masyarakat ini adalah metode ceramah, wawancara, diskusi, dan evaluasi. Hasil dari pelatihan adanya peningkatan kemampuan siswa siswi SMAN 2 Curup Rejang Lebong ditambah adanya edukasi dan ceramah yang bisa memacu semangat siswa siswi jurusan akuntansi untuk selalu update aturan - aturan akuntansi dan siap menunjang karir masa depan.

**Keyword :** Akuntansi, Akuntansi Keuangan, Sekolah Menengah Atas

## PENDAHULUAN

### A. Analisis Situasi

Akuntansi menjadi salah satu jurusan yang memiliki banyak peminat dikarenakan memiliki peluang kerja yang luas, ilmu yang diperoleh dapat digunakan dalam keseharian. Seiring dengan perkembangan waktu, ketatnya persaingan dalam dunia kerja termasuk pada sektor jasa akuntansi mendorong tenaga kerja akuntan untuk dapat memiliki kualifikasi dan bermutu tinggi sehingga akan dapat bersaing dengan akuntan profesional dari mancanegara maupun dalam negara (Apriastanti, 2020).

SMAN 2 Curup Rejang Lebong memiliki siswa terbanyak dibidang ilmu Pengetahuan Sosial khusus nya akuntansi. Jurusan akuntansi di SMAN 2 Curup rejang Lebong merupakan salah satu jurusan yang memiliki respon positif dan banyak peminatnya, sehingga jumlah siswa jurusan akuntansi di SMAN 2 Curup Rejang Lebong sangat signifikan. ketertarikan siswa SMA sendiri tidak lepas dari gambaran masa depan lulusan setelah mengikuti proses pendidikan di jurusan akuntansi (agustina, Pertii, Ardiana, Ervina & Irwati, 2020).

Pemahaman Akuntansi dapat ditingkatkan salah satunya adalah dari bantuan orang lain yang dapat memberikan pemahaman dan penjelasan mengenai materi yang hendak dipelajari untuk lebih mendapatkan pemahaman tentang akuntansi keuangan lebih mendalam (Janah & Rusdiana, 2022) agar generasi penerus setelah selesai maka akan memiliki pemahaman akuntansi keuangan lebih mendalam. Belajar yang dilakukan secara efektif akan memberikan suatu perubahan yang positif di masa depan untuk para anak didik (Yusrizal & Faradilla, 2019). Dengan demikian penting untuk melakukan pembimbingan dan

pengarahan kepada siswa siswi yang akan menjadi generasi penerus bangsa. Listiyani & Widayati (2012) menyebutkan bahwa keberhasilan akan peningkatan pendidikan akan menentukan kemajuan dan kemandirian suatu bangsa sehingga sangat penting untuk memotivasi para siswa siswi untuk dapat belajar secara mandiri.

Dari hasil pengamatan yang telah dilakukan di SMAN 2 Curup Rejang Lebong, banyak siswa - siswi yang kurang memahami lebih dalam tentang akuntansi lebih tepatnya terhadap akuntansi keuangan, jenjang kedepan tentang akuntansi serta aturan-aturan terupdate tentang akuntansi.

Pelatihan dalam meningkatkan pemahaman akuntansi keuangan pada siswa-siswa SMAN 2 Curup Rejang Lebong adalah aspek yang harus dilakukan. oleh karena itu , diperlukan program pelayanan masyarakat yang menargetkan siswa siswi SMAN 2 Curup Rejang Lebong berupa pelatihan dalam meningkatkan pemahaman akuntansi keuangan lebih dalam, jenjang karir untuk jurusan akuntansi serta aturan terupdate terkait dengan akuntansi keuangan. Agar siswa siswi memiliki pengetahuan lebih dalam, Jenjang karir lebih menjanjikan, dan mengetahui aturan-aturan terupdate tentang akuntansi.

## **B. Tujuan Dan Manfaat**

Memberikan pelatihan dan pendampingan untuk meningkatkan pemahaman akuntansi keuangan pada siswa siswi SMAN 2 Curup Rejang Lebong agar siswa siswi menambah wawasan terkait akuntansi keuangan, pembekalan tentang gambaran masa depan yang akan didapatkan, serta penambahan pengetahuan tentang aturan-aturan terbaru terkait akuntansi keuangan.

## **C. Solusi Yang Ditawarkan**

Solusi dari permasalahan yang ditawarkan pada pengabdian ini adalah memprioritaskan peningkatan pemahaman akuntansi keuangan pada siswa siswi SMAN 2 Curup Rejang lebong. Berikut ini solusi yang diberikan :

- a. Memberikan pemahaman Akuntansi dasar kepada semua siswa siswi SMAN 2 Curup Rejang lebong. Diharapkan bertambahnya pengetahuan akuntansi pada seluruh siswa siswi.
- b. Membantu mendefinisikan jenjang karir kedepan untuk siswa siswi jurusan akuntansi. Solusi ini memberikan gambaran kedepan tentang karir yang akan didapatkan.

- c. Menyesuaikan pemahaman teori yang didapatkan oleh siswa siswi dengan kasus real atau transaksi yang sesungguhnya terjadi. solusi ini mendapatkan hasil studi kasus yang diterjadi.
- d. Mendampingi dalam pemahaman tentang aturan-aturan terbaru. Solusi memberikan aturan-aturan terupdate terkait pencatatan dalam laporan keuangan.

## **METODE PELAKSANAAN**

### **A. Sasaran**

Sasaran dari kegiatan pengabdian yang dilakukan di SMAN 2 Rejang Lebong adalah Siswa Siswi Jurusan Ilmu pengetahuan Sosial Khususnya Akuntansi.

### **B. Metode penerapan Ipteks**

Kegiatan pengabdian ini dilakukan beberapa tahap dapat sebagai berikut:

1. Survey dan Wawancara
2. Observasi
3. Diskusi
4. Pelatihan / Ceramah
5. Evaluasi

### **C. Jadwal pelaksanaan**

Waktu pengabdian masyarakat dilaksanakan selama 1 hari yaitu tanggal 6 Februari 2023. Tempat pelaksanaan adalah di SMAN 2 Curup Rejang lebong, Jln. A. Yani no.33 Kesambe baru, Curup Timur Rejang Lebong Bengkulu Pukul 09.00-14.30 WIB.



Gambar 1. Pelatihan Siswa siswi SMAN 2 Rejang Lebong

## HASIL DAN PEMBAHASAN

Berdasarkan hasil wawancara, observasi dan analisa terhadap pemahaman akuntansi siswa siswi di SMA 2 rejang lebong hanya sedikit yang memahami tentang akuntansi keuangan. kondisi tersebut dirinci sebagai berikut (1) pencatatan akuntansi yang dipelajari masih sangat minim (2) laporan keuangan yang dipelajari dan disusun tidak sesuai ISAK 35. ( 3) Pencatatan akuntansi untuk aset tetap belum ada; (4) pemahaman tentang aturan terbaru belum didapatkan.

Materi dan ceramah yang disampaikan oleh Dosen Akuntansi dari Universitas Pat Petulai yaitu Miss Vivi Oktari, S.E.,M.Ak. beserta mahasiswa jurusan akuntansi adalah sebagai berikut : (1) Pentingnya akuntansi untuk siswa siswi SMA 2 Rejang lebong; (2) Konsep akuntansi dasar; (3) Jenis - jenis laporan keuangan sesuai ISAK terbaru ; (4) jenjang karir yang didapatkan untuk masa depan. sedangkan materi pelatihan terdiri dari (1) Latihan kasus akuntansi (2) pengenalan aturan - aturan terbaru terkait ISAK 35. Jumlah peserta untuk semua kegiatan terdiri dari tiga puluh siswa siswi SMA 2 Rejang Lebong.

Pedampingan dilakukan untuk membantu siswa siswi dalam meningkatkan pemahaman tentang akuntansi khususnya akuntansi keuangan. diskusi dan arahan selama pendampingan dilakukan secara tatap muka selama satu hari dari jam 09.00 - 14.00 Wib.

Arah kegiatan pelatihan ini adalah peningkatan pemahaman akuntansi khususnya akuntansi keuangan. kapasitas dan pengetahuan siswa siswi terhadap akuntansi diharapkan semakin meningkat. setelah adanya pelatihan ini dalam pencatatan keuangan, diharapkan siswa siswi SMA 2 Rejang Lebong dapat menggunakan ilmu akuntansi pada pecatatan yang terjadi dimasa sekarang maupun masa depan.

## KESIMPULAN

Berdasarkan kegiatan pengabdian masyarakat yang dilaksanakan di SMA 2 Rejang Lebong , dapat disimpulkan bahwa kegiatan ini mengarah pada pelatihan dalam meningkatkan pemahaman akuntansi keuangan. Ilmu pengetahuan akuntansi di SMA 2 Rejang Lebong tersebut benar - benar diterapkan terkait materi dan aturan-aturan terbaru terkait konsep dasar akuntansi, pencatatan & pelaporan akuntansi. Peningkatan kemampuan ini ditambah adanya edukasi dan ceramah yang bisa memacu semangat

siswa siswi jurusan akuntansi untuk selalu update aturan - aturan akuntansi dan siap menunjang karir masa depan.

## BIAYA DAN JADWAL PELAKSANAAN

Tabel Anggaran Biaya

No	Jenis Pengeluaran	Biaya Yang Diusulkan
1	Bahan	Rp. 2.050.000
2	Pengumpulan Data	Rp. 1.500.000
3	Analisis Data	Rp. 1.000.000
4	Pelaporan Luaran	Rp. 550.000
Total		Rp. 5.100.000

## JADWAL PELAKSANAAN

Tabel Jadwal Pelaksanaan

No	Jenis Kegiatan	Bulan ke											
		2				3				4			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	
1	Persiapan	■	■	■									
2	Studi Literatur			■	■	■							
3	Pengumpulan data				■	■	■						
4	Menganalisa data						■	■	■				
5	Pembuatan laporan dan publikasi									■	■	■	

**DAFTAR PUSTAKA**

- M. R. Satria, A.Pipit, Marismiati, I. Fimansyah, " Sosialisasi Tentang Bidang - Bidang Akuntansi Dan profesi Akuntan Pada Siswa - Siswi Jurusan Akuntansi di SMKN 1 Subang ". *Integritas : Jurnal Pengabdian*, Vol: 5 , No: 2 Desember 2021.
- Martini, Rita, Zulkifi, Sukmini, H., dan Rosy. (2018). " Pembukuan dan Pelaporan Informasi Akuntansi Keuangan Berbasis PSAK 45: pada Panti Asuhan Al-Amanan, Palembang".
- S. Anggraini, A. Palupi, Jumansyah." Peningkatan Kemampuan Akuntansi Yayasan Untuk Pelaporan Keuangan Yayasan Gemilan Indonesia". e-ISSN : 2798-5687.